

8. Zukunftskongress

Erneut verschoben

[25.11.2021] Aufgrund der aktuellen Corona-Lage wird der 8. Zukunftskongress Staat & Verwaltung nochmals verschoben. Stattfinden soll er nun vom 20. bis 22. Juni 2022. Für den zuletzt vorgesehenen Termin (13. bis 15. Dezember 2021) sind kleinere Slots in rein digitalem Format geplant.

Da sich Deutschland wieder in einer pandemischen Krisensituation befindet und es persönliche Begegnungen zu vermeiden gilt, wird der 8. Zukunftskongress Staat & Verwaltung in diesem Jahr nicht im geplanten Rahmen stattfinden. Neuer Termin ist der 20. bis 22. Juni 2022, ursprünglich vorgesehen für die neunte Ausgabe des Kongresses. Bereits zuvor musste das von Wegweiser organisierte Forum verschoben werden ([wir berichteten](#)). Am zuletzt anvisierten Termin, dem 13. bis 15. Dezember 2021, sollen statt der Präsenzveranstaltung in Berlin nun kleinere Slots in rein digitalem Format durchgeführt werden, unter anderem zum Onlinezugangsgesetz und zu Cloud-Lösungen. Dies gab jetzt der Veranstalter Wegweiser bekannt.

„Da wir ein sehr gutes und thematisch-aktuelles Programm haben, werden wir versuchen, möglichst viel 1:1 auf den Kongress 2022 zu ziehen. Bestehende Vereinbarungen für Slots, Ausstellungsstände und Tickets bleiben erhalten“, versichert Oliver Lorenz, CEO von Wegweiser. „Aber natürlich wird es bis Juni auch neue Gesichter, neue Gedanken und neue Maßnahmen zur Modernisierung des öffentlichen Sektors geben, die wir aufgreifen werden.“ Den Winter wolle man dazu nutzen, verstärkt das Format ZuKo365-digital zu bespielen und den ZuKo-Leaders-Circle voranzubringen. Über Updates werde auf der Website des Zukunftskongresses informiert.

(aö)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Zukunftskongress, Berlin, Wegweiser